

L'Allemagne critique Trump pour avoir retiré le financement à l'OMS



Berlin, 15 avril (RHC).- Le ministre allemand des Affaires étrangères, Heiko Maas a critiqué la décision de l'administration Trump de couper les fonds à l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé en signalant que le fait de fournir du financement à l'organisation est un des meilleurs investissements.

«Nous devons travailler en étroite collaboration contre le Covid-19. Un des meilleurs investissements est de renforcer les Nations Unies, en particulier l'OMS, qui est sous-financée, par exemple pour le développement et la distribution de tests et de vaccins», a estimé sur Twitter le chef de la diplomatie allemande.

Il a également rappelé que blâmer n'aide pas car le coronavirus ne connaît pas de frontières.

Hier le président Trump a annoncé que les États-Unis couperaient les fonds à l'OMS alléguant qu'il attend une révision de l'organisme en raison de ce qu'il a appelé la sévère gestion et l'occultation des données sur la propagation du coronavirus.

Répondant aux propos de Trump, le secrétaire général de l'OMS Tedros Adhanom Ghebreyesus, a appelé à ne pas politiser la pandémie si l'on ne veut beaucoup plus de sacs de cadavres.

Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres s'est prononcé contre la décision de Trump alléguant que ce n'est pas le moment de le faire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/219825-lallemagne-critique-trump-pour-avoir-retire-le-financement-a-loms>



Radio Habana Cuba